



Conférence AGeV

Les traces mémorielles américaines dans la vallée de la Plaine.

Ces noms, artefacts et symboles énigmatiques, longtemps ignorés ont une histoire que nous allons découvrir ou redécouvrir à travers le récit de leur découverte ainsi que le devenir de certains "graveurs" à leur retour aux USA.-

Par FRANCOIS VILLAUME JEAN MICHEL BOUZENOT ET SARAH PRUNIER

MERCREDI LE 24 NOVEMBRE 2021 à 20H salle Beauregard



En liaison avec le lycée international de Strasbourg, dont une classe a participé aux recherches sur le terrain

Raon l'Etape
entrée libre